



## 実りの秋です

朝夕の涼しさも増し、めっきり秋らしくなりました。

子どもたちは毎日勉強も集中して頑張っております。発表の仕方が上手になってきており、自分の考えを積極的に述べるが増えてきています。

15日の運動会に向けて、毎日練習をがんばっています。2年生として、幼稚園の子や1年生のお手本になろうとする姿や思いやる姿は、とても頼もしいです。誰もが力を出し切り、成長を実感できる運動会にしたいと思います。運動会当日、子どもたちの頑張っている姿をみていただき、温かい声かけをしてくださればありがたいです。

子どもたちにとって、さまざまな「実りの秋」となるよう精一杯支援していきます。ご家庭でも体操服の準備や、体調管理、タオル・ハンカチなど健康面や衛生面でのサポートありがとうございます。引き続き、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 10月の行事予定

10月の行事予定					
3	火	ドローン撮影(業間)	16	月	振替休業日
6	金	ドローン撮影予備日①(業間)	17	火	朝会
9	月	スポーツの日	18	水	たペリンピック
10	火	ゴミの活動	20	金	学校安全の日
11	水	運動会予行演習	22	日	運動会予備日
13	金	運動会前々日準備のため 14:40下校	24	火	小林紀子バレエシアター
			25	水	ドローン撮影予備日②(業間)
15	日	入田町合同大運動会	30	月	朝会
11月の行事予定					
3	金	文化の日	19	日	オープンスクール・授業参観 人権教育講演会 資源ゴミ回収 児童下校11:50頃
9	木	徳島市佐那河内村 人権教育研究大会			
16	木	学校安全の日	20	月	振替休業日
17	金	徳島県小学校研究大会のため 児童臨時休業	22	水	就学時健康診断
			23	木	勤労感謝の日

※2年生は1年間時間割が同じなので「後期時間割」は関係ありません。

## 10月の学しゅう

こくご	お手紙 主語と述語に気をつけよう	かんじの読み方	秋がいっぱい
さん数	かけ算(1)		
生活	うごくうごくわたしのおもちゃ	みんなでつかうまちのしせつ	
図こう	のりのりおはながみで	いろいろもよう	
体いく	うんどう会のれんしゅう	ボール遊び	
音がく	くりかえしをみつけよう		

## お知らせとお願い

### ☆ 運動会について

運動会では、赤白帽子を着用して競技に参加します。子どもたちの赤白帽子を見てもみますと、あご紐が緩んでいたり、キツかったりしている帽子が見られます。子どもたちが安心して競技に参加できるよう、あご紐をはじめ、体操服や運動しやすい靴など、状態を確認していただきますよう、よろしくお願いいたします。

### ☆ 体調管理について

朝夕が涼しく、昼は日差しがあれば暑くなるといった気候が続いています。これから、運動会など、様々な行事が続きます。万全の体調で臨むためにも、服装を工夫したり、汗ふきタオルを持ってきたりするなど、お子様の体調管理についての準備をよろしくお願いいたします。

### ☆ 九九の学習について

算数では、かけ算の学習が始まっています。子どもたちが進んで取り組めるよう、授業内容や九九の練習法を考えていきたいと思っています。全員が無理なく自信を持って九九が覚えられるよう、学習の進んだところからおうちで九九を唱える宿題を出します。一緒に唱えたり、励ましたり褒めたりしてくださるとありがたいです。今後、九九カードの練習も家庭学習にしようと思いますので、宿題のチェック等ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

☆ 生活科で使う材料について

生活科の「うごくうごくわたしのおもちゃ」（秋のフェスティバル）で使用する材料を日頃から集めていただき、ありがとうございました。材料を使い、すてきな作品を作っているところです。今集めていただいている分を持ってきていただき、材料の収集は終了いたします。大変お世話になりました。

9月の学しゅう・活動から



2学期とっても  
元気にスタートしました

図工で作った紙けん玉  
アイデアがいっぱい!  
でも、入れるのむずかしかったね



ちぎり絵でサツマイモ作りにちょうせんだー



「いのちの授業」  
市民病院の助産師さんから、赤ちゃんのことを学びました。



赤ちゃんは周りのみんなを幸せにするんだ!

最初は 0.1mm しかないことに驚いた。

避難訓練・まなぼうさい教室



「いのちの授業」  
動物愛護センターの方から  
「動物の話を通して、幸せについての考え方」を学びました。

